
                                                       
 

 
 

SESSIONI URDINARIA DI U 2025 
 

RIUNIONE  DI U 9 D’APRILI DI U 2025 
 
 
 

N° 2025 /M4/ 07 

 
 

 
 

 
QUISTIONE URALE DIPUSITATA DA SAMIR BECHERIGUI 

PER U GRUPPU “VOCE NAZIUNALE” 
 

 
 

Ughjettu : Rattachement de la CCI à la Collectivité de Corse : Quid d'un 
nouveau port à Bastia ? 

 
 
Le calendrier s'accélère concernant le rattachement de la CCI à la 
Collectivité de Corse, cette dernière deviendra donc propriétaire de 
l'ensemble des ports et aéroports de l'île. 
Notre groupe s'interroge déjà concernant la stratégie qui sera adoptée par 
le Conseil Exécutif de Corse. Quelle trajectoire de développement sera 
envisagée ? Quels seront les moyens mis à disposition ? 
 
À défaut de connaître pour le moment les caractéristiques exactes de 
l'organisation qui sera amenée à gérer ces infrastructures, nous 
souhaiterions connaître votre vision politique sur ce domaine. Quels sont 
vos ambitions ? 
 
Pour initier l'échange, prenons un exemple. Depuis des décennies, un 
débat perdure à Bastia, celui d'un nouveau port de commerce. Votre 
mouvement, au pouvoir dans cette ville depuis plus de 10 ans, n'a jamais 
tranché clairement sur la question. 
Quel projet sera retenu ? Port de la Carbonite ? Portu Novu ? 
Agrandissement du bassin actuel ?  



Les Bastiais, qui sont les principaux impactés par la prise de décision ou 
de non décision, seront-ils amenés à s'exprimer sur le sujet par un vote ? 


